Botschafter der Ökumene

Konradis treten am 1. Februar ab 19 Uhr in der Friedenskirche auf



Die Konradis kommen bei diesem Konzert ohne den gewohnten Witz daher. - Foto: ANA

Burghausen. "... das, was trägt!" ist der Titel des dritten geistlichen Programms, das die acht Sänger von den Konradis in Kooperation mit der Katholischen Erwachsenene.V. veranstalten.

Zusammen mit Pfarrer i.R. Max Pinzl lädt das Ensemble am Mittwoch, 1. Februar, um 19 Uhr in die evangelische

bildung Rottal-INN-Salzach Friedenskirche Burghausen zu einem literarisch-musikalischen Streifzug durch die Kirchengeschichte seit der Reformation im Jahre 1517 ein. Das Reformationsjubiläum 2017 wird in Offenheit. Freiheit und Ökumene gefeiert. Dazu tragen nun auch die Konradis mit ihren Konzer-

Ganz ohne den gewohnten Witz und die Situationskomik werden die acht Vokalisten geistliches Liedgut auf Deutsch, Englisch, Lateinisch und sogar auf Afrikanisch präsentieren. Angefangen vom Klassiker "Wer nur den lieben Gott lässt walten" von Georg Neumark über Gospels bis hin zu den Kirchentagsliedern aktueller Acappella-Gruppen wie den Wise Guys und Viva Voce wird dabei keine Stilrichtung ausgelassen, teilen die Veranstalter mit.